

Bruno Rodriguez reçoit à La Havane le président du Parlement chilien



La Havane, 5 nov. (RHC/PL).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a reçu ici à La Havane Osvaldo Andrade, président de la Chambre des Députés du Chili.

Au cours de la rencontre les deux dirigeants ont échangé des vues sur la réalité des deux pays et sur toute une série de questions de l'actualité régionale et mondiale, en général.

Le chef de la diplomatie cubaine a remercié le Chili de son appui à la résolution contre le blocus votée, le 26 octobre dernier, à la presque unanimité à l'assemblée générale des Nations Unies.

Dans le cadre de sa visite officielle à Cuba le président de la Chambre des Députés du Chili s'est réuni avec son homologue cubain, Esteban Lazo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/111135-bruno-rodriguez-recoit-a-la-havane-le-president-du-parlement-chilien>



Radio Habana Cuba